



PASIÓN POR EDUCAR

NOMBRE DEL ALUMNO:

JUANA LORENZA VELAZQUEZ HERNANDEZ.

NOMBRE DEL PROFESOR (A):

LIC. NANCY DOMINGUEZ TORRES.

NOMBRE DEL TRABAJO:

CUADRO SINOPTICO.

MATERIA:

ENFERMERIA COMUNITARIA I.

PASIÓN POR EDUCAR

GRADO:

7 CUATRIMESTRE.

GRUPO:

A

Pichucalco, Chiapas a 25 de septiembre de 2020

SERVICIOS QUE HAY EN UN CENTRO DE SALUD.

DEFINICION

Los centros de salud son lugares que brindan cuidados para la salud, incluyen hospitales, clínicas, centros de cuidados ambulatorios. Es destinado a la atención sanitaria de una población.

Ofrecen servicios de atención primaria que consisten en una asistencia sanitaria básica orientada a la reacción ante emergencias o a la oferta de servicios sanitarios básicos, como pueden ser los servicios de enfermería.

Contar con los servicios de un centro de salud para la familia supone garantizar prevención de enfermedades, mantenimiento de la salud y rehabilitación física.

El centro de salud realiza lo siguiente: visitas del cuidado del niño, evaluaciones del desarrollo, evaluaciones de diagnóstico.

Visitas por enfermedad, vacunas, exámenes de audición y visión y exámenes físicos escolares deportivos.

Las personas que trabajan en un centro de salud son: personal administrativo, celadora, personal de limpieza, auxiliar de enfermería, trabajadora social, enfermeras etc.

¿Qué hace una enfermera?

-toma todos los signos vitales del paciente, pesa al px y saca su IMC, hace curación de heridas, pone inyecciones etc.

¿Qué hace un médico?

-pauta medicamentos, ausculta, da consultas y explica los cuidados que debe llevar.

En el centro de salud se realiza lo siguiente:

-promoción de la salud: cuidados en el embarazo, cuidados en el primer año de vida, alimentación infantil, higiene en la edad escolar, higiene bucodental, evitar accidentes infantiles, ejercicio físico, alimentación en los mayores, higiene postural, recomendaciones para la calor etc.

Promoción de enfermedades:

-Información sobre salud y enfermedades, sobre cómo cuidarse, atención a las personas para evitar que se enfermen, grupos de educación para la salud, etc.

Por lo tanto el centro de salud nos enseña:

A cuidar nuestra salud, a evitar las enfermedades y atender cuando uno este enfermo.